



# Hay temas más urgentes que la nota crediticia de México: Arturo Herrera

*El país debe concentrarse en reactivar la economía y atraer la inversión, dijo el funcionario*

Las bajas a la calificación crediticia de México y sus empresas productivas son preocupantes, pero hay temas más urgentes sobre la mesa, apuntó Arturo Herrera Gutiérrez.

**“Considero que el tema más importante es cómo reactivamos la economía de manera inmediata, y ahí hay un elemento que era central en nuestra estrategia, que por la coyuntura no lo podemos activar, es el impulso a la inversión extranjera a través del nuevo Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá [T-MEC]”, comentó el secretario de Hacienda y Crédito Público en entrevista para la agencia Notimex.**

La semana pasada, tanto Moody's como Fitch Ratings rebajaron la calificación crediticia de México y de Petróleos Mexicanos (Pemex). En la escala de Moody's, el gobierno mexicano todavía está lejos de caer en territorio especulativo, pero se encuentra **a un paso de perder el grado de inversión en la métrica de Fitch**. Ambas calificadoras consideran que Pemex ya se encuentra en el peldaño especulativo de sus respectivas escalas.

Las calificaciones crediticias evalúan las capacidades de una entidad para cumplir con sus obligaciones fiscales, como el pago de deuda. La combinación de un panorama externo hostil y decisiones de política pública cuestionables a ojos de los analistas degradan y probablemente seguirán degradando la percepción que los analistas tienen sobre la solidez fiscal del país.

Hacienda respondió a la baja doble (Moody's y Fitch) el viernes asegurando que el gobierno está haciendo lo suficiente para mantener sus finanzas y la economía del país a flote durante la pandemia de coronavirus.

## Hace falta atraer más inversión extranjera: Arturo Herrera

Arturo Herrera Gutiérrez hará falta atraer un mayor volumen de inversión extranjera.

Con el conflicto comercial entre Estados Unidos y China, y con la ratificación del T-MEC en los tres países firmantes, se esperaba que México aumentara su atractivo para los capitales extranjeros. Sin embargo, esto no ha sucedido todavía.

**“Hay que buscarlas [las inversiones] y tratar de encontrar cuáles son los términos que necesitan; hay que explicar qué es lo que el país ofrece, pero para hacer eso se requiere que salgamos del proceso de cuarentena y que nuestros funcionarios estén en posibilidades de tocar base de manera personal con los empresarios”, comentó el titular de Hacienda.**

Un análisis de Grupo Financiero BBVA señaló que los mercados financieros mexicanos perdieron alrededor de 166 mil millones de pesos (mdp) en capital de inversión en marzo. Esta fue la **migración de capital** es la más cuantiosa desde que BBVA empezó a analizar los flujos de inversión para México en 1994.